

Protokoll der Gesamt-AStA-Sitzung (GAS) vom 30.08.2016



Anwesende

Vorsitz	Felix Krings, Simon Merkt, Alena Schmitz
Finanzreferat	Mika Beele
Referat für Hochschulpolitik	Sebastian Zachrau (ab 18:25 Uhr)
Sozialreferat	Felix Ter-Nedden (ab 18:20 Uhr)
Fachschaftenreferat	n.a.
Kulturreferat	Sophia Purrmann
Referat für Ökologie	Clara Arnold, Jana Stingl
Referat für Politische Bildung	Kilian Hoffmeister (ab 18:25 Uhr)
IT-Referat	Christoph Grenz (ab 18:35 Uhr)
Referat für Öffentlichkeit	Chiara Mazziotta
Frauen- und Gleichstellungsreferat	n.a.
Internationale Studierende	Alohra Dawnyle Rodriguez
LBST-Referat	Günter von Schenck (ab 18:49 Uhr)
Sportreferat	Matthias Dempfle
Projektstellen	n.a.
Weitere Gremien und Gäste	Lucas Elbert, Alois Saß (ab 18:19 Uhr)

1. Begrüßung

Simon begrüßt die Teilnehmer um 18:18 Uhr.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Simon wird zur Sitzungsleitung gewählt.

3. Wahl der Protokollantin

Felix K. wird zum Protokollführer gewählt.

4. Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen

Es gibt eine kurze allgemeine Vorstellungsrunde.

Alois kommt um 18:19 Uhr.

Jana stellt sich für das Öko-Referat vor.

Felix T. kommt um 18:20 Uhr.

Jana wird einstimmig als Mitarbeiterin gewählt.

5. Berichte aus den Referaten

Sportreferat (Matthias)

Das Referat gehe seinem Tagesgeschäft nach.

Referat für Ökologie (Clara)

Das Referat plane für das nächste Semester.

Sozialreferat (Felix T.)

Das Referat habe Verkehr mit Prüfungsamt der Rechts- und Staatswissenschaftlichen Fakultät gehabt, das viele Studierende mit Beglaubigungen zum AStA geschickt habe. Der Kontakt sei freundlich gewesen und man bemühe sich um Entlastung.

Die Psycho-Soziale Vermittlung (PSV) habe alle Fachschaften angeschrieben und ihr Beratungsangebot beworben. Felix werde die Fachschaften weiter anschreiben für die anderen Beratungen.

Die BOCKS-Beratung habe neuer Flyer, studentisches Wohnen auch. Die Konfliktberatung wolle ebenfalls neue Flyer.

Am 13.09. finde ein Referatstreffen statt.

Öffentlichkeitsreferat (Chiara)

Die AStA-Taschen würden gepackt und verteilt.

Viele Flyer seien bestellt worden und würden eingepackt. Die Referate könnten sich die Flyer abholen, die nicht für Taschen gebraucht werden.

Chiara ruft die Referate, die Flyer in die Taschen packen lassen wollen, dazu auf, beim Packen der Taschen zu helfen.

Beim Studienplaner bittet Chiara die Referate, ihr Informationen zuzusenden.

Sebastian und Kilian kommen um 18:25 Uhr.

Alena fragt, bis wann die Informationen vorliegen sollten.

Chiara antwortet, sie sollten bis morgen vorliegen.

Das Referat überlege, ein AStA-Straßenfest mit Viva Viktoria im Viktoriakarree zu planen. Das Referat wolle dort anfragen und werde dann berichten.

Mika weist darauf hin, darauf zu achten, nicht mit den Hausbesetzern zu kooperieren.

Kulturreferat (Sophia)

Das Referat arbeite an der Planung für das nächste Kulturplenum und gehe seinem Tagesgeschäft nach.

Außerdem plane es die Uni-Alarm-Party.

Derzeit werde ein Design für den Kulturblog erarbeitet und Kulturgruppenreader erstellt, in dem sich die Gruppen eintragen und vorstellen könnten.

Sophia ergänzt später, Thorsten werde in die Kulturticketprojektstelle eingearbeitet.

Referat für Internationale Studierende (Alohra)

Es werde eine Vertretung für Sebastian gesucht, der nächstes Semester weg sei. Das Referat habe jemanden gefunden und warte noch auf eine Antwort.

Finanzreferat (Mika)

Der KPA sei letzte Woche da gewesen, habe aber nach einer halben Stunde seine Sitzung

geschlossen, da er nicht beschlussfähig gewesen sei, die Mitglieder der Grünen und Jusos seien nicht erschienen, nur die Vertreter von LHG und RCDS seien da gewesen.

HoPo (Sebastian)

Am Mittwoch habe das LAT-Koordinationsstreffen stattgefunden. Man habe in über drei bis vier Stunden einen Text für eine Pressemitteilung formuliert.

Es sei eine Diskussion um Konsens- und Mehrheitsentscheidungen geführt worden, die aber ergebnislos geblieben sei. Es werde ein Schlichtungstreffen dazu geplant, die Landeskoordinatoren sollten schlichten. Der AStA Münster sei mit dem Konsensprinzip unzufrieden, die ASten Hagen und Aachen seien die größten Befürworter dieses Prinzips.

Christoph kommt um 18:35 Uhr.

Sebastian berichtet später ergänzend vom „+1“ Projekt des LAT. Dabei handle es sich um Anstecker für Studierende, die damit zeigen könnten, dass sie bereit sind, andere Personen auf ihrem Ticket mitzunehmen.

Referat für Politische Bildung (Kilian)

Das Referat befinde sich in der Planung für das nächste Semester. Eine Veranstaltung mit Rainer Trampert im Oktober stehe schon fest.

IT-Referat (Christoph)

Das Referat arbeite weiter an der App für den AStA.

Sportreferat (Matthias)

Bei einem Treffen des ADH (Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband) werde Bonn vertreten sein und sich auch um ein Amt bewerben.

6. Berichte aus dem Vorsitz (Alena)

Es habe ein Gespräch mit dem Studierendenwerk stattgefunden. Dort sei eine Zusammenarbeit zwischen PSV und dem Beratungsangebot des StW besprochen worden. Ziel sei es, parallele Angebote besser abzustimmen.

Das Gebäude KMK werde ab Januar umgebaut, die Fahrradständer müssten deshalb verschoben werden.

Vor dem Kopierzimmer des AStA werde ein Gitter angebracht.

Der Vorsitz habe sich viel mit dem Personalrat und der Einrichtung des Ladens in Poppelsdorf beschäftigt.

Simon ergänzt, die Universitätsgesellschaft Bonn habe ihren Promotionspreiskandidaten bestimmt, außerdem den Medizinpreis und den Initiativpreis vergeben.

7. Finanzanträge

Es liegen keine vor.

8. Verschiedenes

Simon berichtet, der Ausschuss Studienreform des fzs tage nächstes Wochenende in Bonn, Heraldo suche noch nach Schlafplätzen für die Teilnehmer-

Simon fragt an, ob Bonn das Projekt „+1“ (s.o.) mitorganisieren und vielleicht auch den Verkehrsverbund anzufragen.

Kilian sieht es skeptisch, bei den Verkehrsverbänden nachzufragen.

Die LAT-Beauftragen im HoPo sollen sich bezüglich des Planungsstandes von „+1“ informieren.

Sebastian sagt, auf der letzten GAS sei nicht angesprochen worden, dass der fzs Leute für seinen Arbeitskreis IT suche. Christoph sagt, er sei interessiert, derzeit aber ausgelastet.

Felix T. berichtet, der AStA Münster schreibe Mails zu einem Protest für mehr bezahlbaren Wohnraum, und fragt, ob der AStA Bonn dies mit seinem Logo unterstützen wolle. Dies wird bejaht.

9. Genehmigung von Protokollen

Günter kommt um 18:49 Uhr.

Das Protokoll vom 16.08.2016 wird einstimmig vorbehaltlich kleinerer Änderungen angenommen.

Günter berichtet, das Unihandbuch sei in Druck und bereits online. Das LBST habe eine Sitzung im September, die Termine für das nächste Semester würden organisiert und ein neuer Programmflyer entworfen. Ab sofort werde eine Trans-Beratung wieder eingerichtet, sie finde per E-Mail bzw. auf Anfrage statt.

10. Schließung der Sitzung

Die Sitzung wird um 18:51 Uhr geschlossen.

Ort, Datum und Unterschrift der
Sitzungsleiterin

Ort, Datum und Unterschrift der
Protokollantin

(Stempel des Vorsitzes)